



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### **Declara:**

Su beneplácito por la realización de la “55<sup>a</sup> *Reunión Nacional de Bibliotecarios organizada por la Asociación de Bibliotecarios Graduados de la República Argentina - (ABGRA)*”, bajo el lema “*Retos y Oportunidades: la convivencia entre inteligencia humana e inteligencia artificial en las bibliotecas*”, la cual se realizará en la ciudad de Mar del Plata del 17 al 20 de septiembre de 2024.



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es grato expresar nuestro beneplácito por la conmemoración de la **“55ª Reunión Nacional de Bibliotecarios organizada por la Asociación de Bibliotecarios Graduados de la República Argentina -(ABGRA)”**, bajo el lema “Retos y oportunidades: la convivencia entre inteligencia humana e inteligencia artificial en las bibliotecas”, la cual se realizará en mi querida ciudad de Mar del Plata del 17 al 20 de septiembre de 2024.

La Reunión Nacional de Bibliotecarios es un evento de gran relevancia para los profesionales de las bibliotecas en Argentina. Reúne a expertos, académicos y practicantes del sector para discutir temas cruciales y compartir buenas prácticas.

El lema de este año, ***“Retos y oportunidades: la convivencia entre inteligencia humana e inteligencia artificial en las bibliotecas”***, aborda uno de los temas más contemporáneos y desafiantes en el ámbito bibliotecológico, lo que subraya la necesidad de adaptarse a nuevas tecnologías y formas de gestión de la información.

El encuentro ofrece una plataforma invaluable para el desarrollo profesional de bibliotecarios a nivel nacional. Permite el acceso a conocimientos actualizados, fomenta la formación continua y promueve el networking entre colegas del sector.

La discusión sobre la integración de la inteligencia artificial en las bibliotecas abre nuevas posibilidades para la mejora de servicios y la optimización de procesos, lo que puede tener un impacto positivo en la calidad de la atención al usuario y en la gestión de recursos.

Fomento de la Innovación y la Investigación, para la inclusión de temas transformadores como la inteligencia artificial en el programa de la reunión refuerza el compromiso del sector bibliotecario con la investigación y la adaptación a las tendencias globales.

Este enfoque contribuye a la creación de un entorno más dinámico y receptivo a los cambios tecnológicos, impulsando la evolución de las bibliotecas como centros de conocimiento y cultura.

La celebración del evento en mi querida ciudad de Mar del Plata no solo destaca la importancia de esta ciudad como sede de actividades turística, culturales y profesionales, sino que también tiene un impacto positivo en la economía local. La presencia de profesionales de todo el país en la ciudad contribuye a su posicionamiento como un centro de referencia en el ámbito bibliotecario y cultural.

Debemos reconocer a la Asociación de Bibliotecarios Graduados de la República Argentina (ABGRA), que ha demostrado un compromiso continuo con la mejora de la práctica bibliotecaria en Argentina, promoviendo eventos que fortalecen el sector y abordan temas de actualidad. La organización de este evento refleja la dedicación de la ABGRA a la excelencia

profesional y a la innovación en la bibliotecología. Por tal motivo lleva a cabo anualmente las “Reuniones Nacionales de Bibliotecarios”, desde 1962.

La 55ª Reunión Nacional de Bibliotecarios representa una oportunidad valiosa para el avance de la bibliotecología en Argentina y para el fortalecimiento del papel de las bibliotecas en la sociedad moderna y destacar los nuevos roles de las y los bibliotecarios como garantes del acceso a la información y poner en valor los aportes que realizan las bibliotecas para la construcción del conocimiento.

La declaración de beneplácito de esta Cámara, reafirma el compromiso con el desarrollo profesional, la innovación y el reconocimiento de la importancia de las jornadas, que promuevan el crecimiento del sector y el reconocimiento al esfuerzo y la dedicación de la Asociación de Bibliotecarios Graduados de la República Argentina (ABGRA) en la organización del evento.

Es por todo lo expuesto, es que les solicito a mis pares el acompañamiento el presente Proyecto de Declaración.

JULIANA SANTILLÁN JUÁREZ BRAHIM  
DIPUTADA DE LA NACIÓN